



*Hola familia!*

*Como podéis comprobar, nada más empezar el curso ya nos hemos metido de lleno en nuestras aventuras. Esta vez, nuestros amiguitos han viajado a la Edad Media. Por lo que durante un mes aproximadamente, nos dedicaremos a estudiar este periodo de nuestra historia.*

*Como siempre, mediante esta carta queremos pedir vuestra ayuda. Es decir, que nos mandéis a la IKASTOLA todo aquello relacionado con el tema que tengáis en casa: libros, revistas, posters, muñecos... No os olvidéis de poner el nombre a lo que mandéis para poderlo recuperar.*

*Sin más y agradeciéndoos de antemano vuestra preciosa colaboración, nos despedimos.*

*Urdintxo y Pox.*